
Schriftliche Anfragen der Fraktionen lagen nicht vor. 
 
Herr Schäfer fragte an, ob seitens die Verwaltung im Bereich des Bahnhofes Menden (Nähe 
städt. Pumpwerk) nicht zusätzliche Fahrradständer kurzfristig aufstellen könnten. Er bat daher, 
die Verwaltung möge prüfen, wo dies möglich sein könnte und mit welchem Aufwand dies 
umgesetzt werden könnte. Herr Gleß sagte eine entsprechende Überprüfung zu. 
 
Auf die Nachfrage von Herrn Bäsch zu seiner mündlichen Anfrage in der Sitzung am 24.6.2008 
bezüglich der Außenbeleuchtung des Schulgeländes der RS-Menden teilte Herr Gleß mit, dass 
die Außenbeleuchtung repariert sei. Gleichzeitig wies er daraufhin, dass hier häufig Reparaturen 
wegen Vandalismus anfallen würden. Ferner habe eine Überprüfung vor Ort ergeben, dass eine 
Erweiterung der Beleuchtung aufgrund der bestehenden Überdachung der Fahrradabstellplätze 
nur mit einem sehr großen technischen Aufwand möglich sei. Für eine derartige Maßnahme 
stehen zur Zeit keine Haushaltsmittel zur Verfügung. 
 
Bezüglich der mündlichen Anfrage von Herrn Bäsch – ebenfalls aus der Sitzung am 24.6.2008 
bez. des welligen Straßenbelages in der Kölnstraße zwischen Kantstraße und Buschweg – teilte 
Herr Gleß mit, dass diese Angelegenheit nochmals seitens des Bauhofes überprüft werde. 
 
Herr Meyer-Eppler fragte nach dem derzeitigen Sachstand bezüglich der Überdachung der 
Fahrradabstellplätze am Rhein-Sieg-Gymnasium. Seitens der Verwaltung wurde mitgeteilt, dass 
dies bisher aus Kostengründen nicht erfolgt sei. Herr Gleß führte hier zu aus, dass dies daher im 
Rahmen der Haushaltsplanberatungen erörtert werden sollte. 
 


